



本年もどうぞよろしくお願いいたします。



新年あけましておめでとうございます。平素より、ご家庭や地域の方々には、本校教育にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。新しい年が始まり、3学期がスタート。7日(金)の始業式は、今回もオンラインで行いました。

無事に3学期の始業式の日を迎えることができたことはうれしいものの、心配なことに新型コロナウイルスの感染が急拡大しています。3学期もマスク・手洗い・換気を続け、みんなで協力しながら感染防止に努めて乗り切りたいと思います。

さて、今年の干支は「寅」。寅年は、「芽の出たものが成長していく年」とも言われるそうです。目標を持ってトライし、一人ひとりが力を発揮して成長していける年、成長を感じられる年にしたいですね。そのためには、学校が安心・安全な場所であればなりません。お互いに笑顔であいさつを交わし、励まし合う光景が当たり前の日常であってほしいです。

だれにでも不安やなやみはあります。いやなこと、つらいことがあったら一人でかかえこまず、家族や先生、友だちなど、だれかにそうだししましょう。もし、まわりに元気がない友だちがいたら、ぜひ声をかけてください。身近によりそってくれる人がいると安心につながりますし、自分がよりそえる人になると安心をあたえることになります。みんなで安心・安全な学校をつくり、一人ひとりが輝いて、成長を喜び合える年にしていきたいです。

## 【まなびいや～クリスマスの飾りを作ろう～】

12月の放課後子ども教室(まなびいや)では、木の実や松ぼっくりなどを使ってクリスマスの飾りを作りました。接着にはグルーガンを使用。片手にグルーガン、もう片方の手に木の実を持ち、小枝などに接着していく子どもたちの表情は真剣そのもの。配置を色々考えて工夫しながら、約1時間半の作業時間があっという間に過ぎていきました。そして、世界に一つだけのクリスマスオーナメントの完成！すばらしいオリジナル作品の仕上がりに、みんな満足顔でした。



## ～ 幼・保の年長さんと交流しました。～

12月14日(火)、校区内にある保育園(あすかの・うみ・はな・もり保育園)、幼稚園(あすか野・白庭台幼稚園)の年長園児約160名が小学校に集まってくれて、1年生といっしょに交流会を行いました。6園との交流会は今年度で4回目。昨年度に続いて感染症対策として、1年生と各園を2グループ(前半・後半)に分け、体育館交流と校舎内見学を行いました。体育館では、まず1年生が元気な歌声で園児のみなさんを歓迎。その後、紙皿とひもを使った皿回しをいっしょに作って遊びました。1年生はお兄さん、お姉さんぶりをしっかり発揮して、作り方や回し方を優しく教えてくれていました。



校舎内では、あすか野展も含めて全学年の教室での学習の様子と図書室を見学してもらいました。園の先生方も、かつて受け持っていた子の成長ぶりを見て喜んでおられました。図書室では、少しの時間でしたが、たくさんの方が並ぶ書庫から興味のある本を手にとって、熱心に見入っていました。後日、園の方から「子どもたちが『楽しかった』と喜んでいました。」という声を聞かせていただきました。限られた時間ではありましたが、4月から共に学ぶ子どもたちの出会いの場となり、年長園児さんたちの小学校に寄せる期待が膨らんだのではないかと思います。みなさんが入学してくれる日を楽しみにしています。

## ～ 「あすか野展」へようこそ～

先月、12月13日～21日に「あすか野展」を開催しました。1年生(紙版画「じぶんのかお」)、2年生(絵画「昔話の絵」)、3年生(立体お面「1枚の紙から」)、4年生(絵画「夢のお城」)、5年生(版画「わたしの大事なもの」)、6年生(紙粘土「12年後の私」)の作品が、教室前廊下や第2理科室に展示されました。どの作品も、とても細かいところまで丁寧に仕上げた力作ぞろいで、子どもたちの頑張りや心の中で拍手を送りながら目を楽しませてもらいました。個人懇談期間中でもありましたので、多くの方にご鑑賞いただきありがとうございました。14日の保幼小交流会の際には、年長園児さんたちも、お兄さん、お姉さんの作品をとっても興味を持って見てくれました。そして、引率の園の先生方からは、「あっ、〇〇くんの(作品)。すご～い。」の声。ここでも卒園した後の子どもたちの成長ぶりを感じていただけたようです。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生